

Escrito por Rafael Paez

Jueves 18 de Mayo de 2023 23:17 - Última actualización Jueves 18 de Mayo de 2023 23:54

---

En un acto que tuvo como escenario el auditorio Guarocuya Batista del Villar, la Escuela de Enfermería dio apertura a dos programas de maestrías, uno en Cuidados Intensivos y Emergencia, y el otro en Gerencia de los Servicios Hospitalarios, los cuales están dirigidos a profesionales de la enfermería y de otras áreas afines de la salud.



Autoridades y maestrantes que asistieron al acto de apertura de los programas de maestrías.

La actividad fue encabezada por los docentes Ramón Desangles Flores, vicerrector administrativo, en representación del rector Editrudis Beltrán Crisóstomo; Radhames Silverio, vicerrector de Investigación y Postgrado; Wilson Mejía, vicerrector docente; Rosalía Sosa, vicerrectora de extensión; Mario Uffre, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), y Alquidia Durán, directora de la Escuela de Enfermería.

Las palabras de bienvenida a la actividad estuvieron a cargo de la directora de la Escuela de Enfermería, quien expresó que la apertura de los citados programa está en consonancia con lo que es parte de la misión de la escuela que dirige, la formación de profesionales con habilidades, competencias, pensamiento crítico y humanizado, que estén identificados con el ser humano, con la familia y con la comunidad.



Autoridades universitarias que presidieron la mesa de honor de la actividad.

En ese sentido, exhortó a los maestrantes a mantener el entusiasmo y seguir adquiriendo conocimientos, habilidades y destrezas, lo cual les permitirá crecer en su ejercicio profesional.

De su lado, el doctor Uffre señaló que los programas de maestrías que inician están orientados a conseguir actualizaciones eficaces de los conocimientos del profesional de enfermería, para poder ofrecer atenciones de calidad, basadas en las últimas evidencias; así como también, poder tomar decisiones que garanticen la seguridad del paciente de cuidado intensivo y/o emergencia, y de los servicios de gerencia de salud hospitalaria.

Escrito por Rafael Paez

Jueves 18 de Mayo de 2023 23:17 - Última actualización Jueves 18 de Mayo de 2023 23:54

---

En ese mismo tenor se expresaron los maestros Desangles y Silverio, quienes resaltaron la importancia de las ofertas académicas de la Escuela de Enfermería; al tiempo, que felicitaron y motivaron a los maestrantes a esforzarse y aprovechar al máximo los contenidos de ambos programas.

La coordinación de la Maestría en Cuidados Intensivos y Urgencia está a cargo de la maestra Juana Lizardo Salas, y la de Gerencia de los Servicios de Salud es coordinada por la maestra Tomasina Ulloa.



De izquierda a derecha, Ufré y Alvarado Ramírez Desangles, Ramírez Silverio, Mario

Escrito por Rafael Paez

Jueves 18 de Mayo de 2023 23:17 - Última actualización Jueves 18 de Mayo de 2023 23:54

---

En la actividad estuvieron, además, presentes las maestras Zelandia Matos, vicedecana FCS; Evelyn Medina; directora de Postgrado FCS; Matilde Peguero, directora de la Escuela de Salud Pública; Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia; Dulce Medina, pasada directora de la Escuela de Enfermería; así como también, coordinadoras de cátedras y docentes de esa unidad académica.



Las maestras Juana Lizcano, Saúl Torres y Tere Assinola en las ceremonias de maestría.



Vista panorámica donde se observan a los estudiantes y maestras en el auditorio